



## LINARES SEDE DE LOS JUEGOS BINACIONALES 2016



La Comisión Ejecutiva y Técnica de los XIX Juegos Binacionales de Integración Andina Cristo Redentor 2016 realizó un recorrido por la ciudad de Linares para conocer los diversos centros deportivos de la comuna. Grata fue su sorpresa al percatarse

de la calidad, estado y condiciones con que se mantienen dichos espacios para la práctica del deporte.

Cabe recordar que el próximo 4 de octubre de 2016, Linares será la sede oficial de las disciplinas de vóleybol damas y varones, y del fútbol de campo femenino, recibiendo a más de 200 deportistas de las delegaciones de Mendoza, San Luis, Córdoba y San Juan, junto a los equipos locales de las regiones de Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins.

La Directora Regional de Instituto Nacional del Deporte, Alejandra Suazo, se mostró contenta de haber integrado a Linares como anfitrión de estos Juegos. “Estamos recorriendo todos los recintos y las comunas donde se vana a desarrollar nuestros Juegos Binacionales. En Linares el Alcalde ha trabajado codo a codo con el Ministerio del Deporte y el IND para tener en muy buen nivel los recintos deportivos. Se nota un trabajo maravilloso frente al deporte y de verdad da gusto recorrer este espacio que cumple

todas las expectativas y debemos agradecer el trabajo municipal que se está haciendo”, afirmó.

Por su parte el Alcalde de Linares, Rolando Rentería indicó: “nuestra infraestructura esta hecha para que nuestros deportistas puedan disfrutar y gozar de la práctica de sus disciplinas, y al mismo tiempo queremos invitar a la ciudadanía de Linares a que vengan a apoyar a la gente de Chile en estos Binacionales”.

## DELEGACIONES EXTRANJERAS



Los dirigentes y técnicos deportivos de la República Argentina se mostraron sorprendidos de la calidad de la infraestructura deportiva de esta ciudad.

Pablo Macieri, Director de Deportes Federados de la Provincia de

Córdoba comentó: “todas las ciudades y recintos que hemos visitado han sido de alta calidad deportiva y la verdad es que nos ha complacido observar estos espacios”.

Pablo Saavedra, Delegado de la Comisión Técnica de Deportes de la Provincia de San Juan: “todo muy positivo, la hotelería y los predios deportivos superan lo esperado. Solo resta esperar el tiempo de los juegos para venir acá y hacer confraternidad con la gente de Chile.

Sinceramente la gente de Talca, Linares y la región del Maule están trabajando muy bien para estos Binacionales”.